

## **Sachspenden für Asylbewerberinnen- und -bewerber – Herzlichen Dank, Annahme bei Gemeindeverwaltung und bitte nicht vor die Häuser legen**

In der Vergangenheit haben wir bereits verschiedene Sachspenden für neu ankommende Asylbewerberinnen und -bewerber erhalten. Dafür möchten wir uns recht herzlich bei Ihnen bedanken. Nach wie vor nehmen wir weiterhin gerne Sachspenden in gutem Zustand an und leiten diese an unsere Asylbewerber weiter. Sollten Sie entsprechende Gegenstände übrig haben, teilen Sie dies bitte der Gemeindeverwaltung unter der Rufnummer 07127/9266-0 mit. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass die Sachspenden nicht sofort abgeholt werden können, da ggf. geeignete Lagerkapazitäten fehlen. Bitte geben Sie die Sachspenden nicht direkt bei den Unterkünften ab und legen Sie diese bitte nicht vor die Häuser, da die Organisation der Sachspenden über die Gemeindeverwaltung läuft. Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung.

Ihre Gemeindeverwaltung